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《施政方針に対する質問者一覧》 
（令和５年９月定例会） 

【１０月３日（火）】 

１．菅 原 善 幸 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)序 

    ①７つの重点課題について 

   (2)市政運営の基本方針 

    ①教育力の向上について 

    ②産業の再生と創生について 

    ③子ども子育て支援の充実について 

    ④浦戸の振興について 

    ⑤みなとの再生について 

⑥地域課題への取組について 

⑦市制施行１００年に向けた取組について 

 

 

２．浅 野 敏 江 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)基本方針 

    ①教育力の向上 

    ・「地域学校協働活動」について 

    ・不登校の問題について 

    ・学校再編 

    ②子ども子育て支援の充実 

    ・「子育て世代包括支援センター」 

    ・「こども家庭センター」 

    ・「伊保石公園」について 

    ③浦戸の振興 

    ・桂島の防災集団移転の跡地について 
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    ④歴史と文化の継承 

    ・「ほこみち制度」について 

    ⑤地域課題の取組について 

    ・「空き家対策」 

 

 

３．辻 畑 め ぐ み 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)教育力の向上について 

    ①放課後の居場所づくりについて 

   (2)子ども子育て支援の充実について 

    ①本市の年間出生数の現状について 

    ②こども家庭センターの取組について 

   (3)医療福祉の強化について 

①高齢世帯の現状について 

    ②地域全体で支えていく仕組みづくりについて 

 (4)市役所の改革について 

①職員の意識改革とは 

②人材育成のさらなる強化とは 

 (5)地域課題への取組について 

①町内会の在り方と現状の課題について 

②民生委員・児童委員の取組について 

 

 

４．土 見 大 介 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

 (1)市政運営の基本方針 

    ①教育力の向上について 

    ②産業の再生と創生について 

    ③子ども子育て支援の充実について 

    ④医療福祉の強化について 

    ⑤浦戸振興について 
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【１０月４日（水）】 

５．志 賀   勝 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)市政運営方針 

①教育力向上について 

    ・学校が家庭や地域と目的やビジョンを共有し～、とあるが、 

どのような目的やビジョンが共有できるのか 

    ②産業の再生と創生について 

    ・基幹産業水産業・水産加工業の経済効果やサプライチェーンの 

     変化についてどのようにとらえているのか 

    ・仲卸市場の施設整備のあり方とは 

    ③みなとの再生について 

    ・観光資源、物流機能どちらを優先するのか。また国、県の塩釜港 

     への基本的スタンス、予算投下優先順位は 

    ④市役所の改革 

    ・佐藤市長より職員の方々に多くの期待が記されているが、現場 

     としては、どのようにうけとめていくか 

・入札及び契約手続きの適正化、補助金の外部監査、風通しの良い 

 組織に生まれ変わるの意味 

⑤地域課題への取組 

・今後の空き家増加の予測数値や、地区別予測などのデータは 

あるのか 

・公共施設の老朽化対策について 

・圏域での行政運営～未来への布石について 

・市役所の業務効率化について、マイナンバーカードの普及率は。 

 また年代ごとの取得率は 
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６．柏 惠 美 子 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

 (1)序 

    ①「笑顔あふれる・ふれあい街（タウン）、しおがま」の実現について 

   (2)市政運営の基本方針 

    ①教育力の向上について 

    ②子ども子育て支援の充実について 

    ③医療福祉の強化について 

    ④地域課題への取組について 

   (3)結び 

①塩竈物語第２章について 

 

 

７．伊 勢 由 典 議員 

（質問答弁方式：一問一答方式） 
   (1)市政運営の基本方針より、教育について 

    ①何故「教育力の向上」を目指すのか。市長の問題意識、 

市内小中学校の現状と課題について 

    ②「地域学校協働活動」の具体的取組と今後の進め方について 

    ③不登校問題の現状と課題と今後について 

    ④学校再編と具体的議論について 

   (2)仲卸市場について 

    ①仲卸市場の単協一元化と集客力向上について 

    ②今後の施設整備のあり方について 

   (3)子ども子育て支援の充実について 

①「こども家庭センター」の役割について 

②１０月からの子ども医療費助成制度の所得制限撤廃と今後の 

施策について 

③公園の長寿命化計画と国県への働きかけと国の財政措置について 

   (4)歴史・文化の継承について 

    ①杉村惇美術館と北浜沢乙線と「ほこみち制度」と賑わい創出・門前町

再生について 

(5)空家等対策計画について 

    ①総合窓口設置について 

    ②解体、リフォーム、リノベーションの助成について 
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８．志 子 田 吉 晃 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

 (1)「教育力の向上」 

    ①「学び支援教室」と「コラソン」について 

   (2)「産業の再生と創生」 

    ①経営の安定化支援について 

 (3)「子ども子育て支援の充実」 

    ①伊保石公園の再整備について 

   (4)「医療福祉の強化」 

    ①「見守り支援」の展開について 

    ②健康寿命の延伸に向けた取組について 

    ③市立病院の今後のあり方について 

 (5)「浦戸の振興」 

    ①桂島の防災集団移転跡地について 

   (6)「歴史・文化の継承」 

    ①「塩」「蔵」「社」を活かしたまちづくりについて 

 (7)「みなとの再生」 

    ①港湾機能の充実強化について 

   (8)「市役所の改革」 

    ①時代の流れに即した施策について 

    ②「入札監視委員会」「外部監査制度」について 

 (9)「地域課題への取組」 

    ①「防災ポスト」設置について 

   (10)「市制施行１００周年に向けた取組」  

    ①業務効率化について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


